

## ABSTRAK

**Muhammad Adib A G (1173070095): PENGARUH RETURN ON ASSET (ROA) DAN KEPEMILIKAN INSTITUSIONAL TERHADAP DIVIDEND PAYOUT RATIO (DPR) PADA PERUSAHAAN YANG TERDAFTAR DI JAKARTA ISLAMIC INDEX (JII) (Studi di PT Japfa Comfeed Indonesia Tbk dan Entitas Anak Periode 2011-2020)**

Bagi sebagian investor menilai rasio *Return on Asset* dan Kepemilikan Institusional dengan harapan tujuan investasi mereka dapat tercapai yaitu konversi investasi menjadi keuntungan. Namun tidak seperti PT. Japfa Comfeed Indonesia, Tbk. sepanjang periode akuntansi 2011-2020 yang mana rasio pembagian dividen yang diberikan yang tercermin lewat *Dividend Payout Ratio* tidak sesuai antara harapan dan teori dengan kenyataan. Faktanya dalam teori menyebutkan *Return on Asset* dan struktur kepemilikan perusahaan akan menarik bagi investor karena dianggap dapat meningkatkan keuntungan sebab dapat membantu mempengaruhi kebijakan dividen yang berlaku.

Penelitian ini dilakukan ditujukan agar mendapatkan hasil pasti besaran pengaruh *Return on Asset* secara parsial terhadap *Dividend Payout Ratio*, pengaruh Kepemilikan Institusional secara parsial terhadap rasio pembagian dividen, maupun secara parsial pada PT. Japfa Comfeed Indonesia, Tbk. periode 2011-2020.

Metode yang digunakan menggunakan metode deskriptif dan kuantitatif mengingat data yang digunakan sebagai objek penelitian adalah laporan keuangan yang telah dipublikasikan PT. Japfa Comfeed Indonesia, Tbk. Serta didalamnya terdapat analisis uji asumsi klasik, analisis deskriptif, analisis kuantitatif, analisis regresi, analisis korelasi, analisis koefisien determinasi dan analisis uji hipotesis menggunakan uji t dan uji F.

Penelitian ini menyebutkan bahwa secara parsial maupun simultan tidak membuktikan satupun dari variabel bebas yaitu *Return on Asset* dan Kepemilikan institusional memiliki pengaruh signifikan terhadap *Dividend Payout Ratio*, dengan masing-masing hanya sebesar 0,5% sedangkan sisanya sebesar 99,5% pergerakan *Dividend Payout Ratio* dipengaruhi variabel lain.

**Kata Kunci: Dividend Payout Ratio, Kepemilikan Institusional, Dividend**